
これまで北大原子核、ひいては原子核物理の分野を引っ張っていただきありがとうございました。

研究室でのセミナー等での議論、いまでも覚えております。まだまだこれからという時点でのあまり

にも早いお別れになり、戸惑いや驚きと残念に思う気持ちが入り混じっております。北大原子核の

関係者として、身を引き締めて頑張っていきたいと思います。
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